

**Conférence de la princesse Esmeralda “Femmes prix Nobel de la paix”  
Vendredi 9 octobre 2015.**

La princesse Esmeralda de Belgique a rassemblé un public choisi, autour de son livre “Femmes prix Nobel de la paix, sur le site privilégié du Bois du Cazier.

La conférence, qu’elle animait sous forme de dialogue avec son éditeur, Monsieur Hervé Gérard, nous a conduit au cœur de ses rencontres autour du monde avec dix femmes de conviction et de courage.

Un partage engagé par lequel la princesse Esmeralda nous a transmis l’abnégation de ces femmes dans la lutte pour leurs idéaux de justice.

Plus proche de nous et avec l’aide de notre club Inner Wheel Charleroi-le-Tilleul, des femmes se battent aussi pour leur identité et l’estime d’elles-mêmes, entourées dans cette démarche par l’équipe du Foyer Familial placé sous la responsabilité de Monsieur Luc Mertens.

Cette maison d’accueil et d’hébergement oriente son action dans l’accompagnement de femmes et d’enfants exposés aux violences conjugales et intrafamiliales.

Le Walking Dinner, très réussi, a rassemblé les participants en toute convivialité, pour le plaisir de tous.

Enfin, l’accueil réservé à chacun par la princesse Esmeralda lors de la dédicace de son livre, plaça définitivement cette soirée sous le signe du don, de la force et de l’élégance.

Anne Romain

Correspondante Inner Wheel Charleroi-le-Tilleul